

Polresta Cirebon Gelar Anev Bulanan Sat Reskrim dan Polsek Jajaran

Panji R - CIREBON.UPDATES.CO.ID

May 29, 2024 - 15:01



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon menggelar Anev Bulanan Sat Reskrim dan Polsek Jajaran, Selasa (28/5/2024) malam. Kegiatan tersebut bertempat di Ruang Aula Pesat Gatra Mapolresta Cirebon yang dipimpin langsung oleh Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, menyampaikan, anev

tersebut dilaksanakan untuk meningkatkan kinerja mengingat beberapa kejadian menjadi pelajaran bagi seluruh personel agar jangan sampai terjadi terutama di wilayah hukum Polresta Cirebon.

Pihaknya meminta seluruh penyidik Sat Reskrim Polresta Cirebon maupun Unit Reskrim Polsek jajaran untuk bertanggung jawab dalam mengemban amanah. Sehingga apabila menemukan hal-hal yang tidak dimengerti harus segera belajar, bertanya ataupun mengikuti pendidikan dan latihan.

"Saya minta tidak ada kasus yang viral baik melalui media online, media sosial karena tidak ditindak lanjuti. Saat ini, banyak kasus penipuan online maupun situs-situs online yang menjadi tren dan harus segera ditindaklanjuti," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Pihaknya menyampaikan terima kasih kepada seluruh personel yang telah menyelesaikan tunggakan perkara. Jika ada laporan dari masyarakat maka harus segera ditindaklanjuti, khususnya yang berkaitan dengan dalam pelayanan agar ditindaklanjuti sesuai aturan.

"Dalam setiap laporan yang diterima, penyidik harus dapat menyelesaikan kasus dengan cepat dan profesional dalam penanganan maupun pengungkapan kasusnya," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Dalam kegiatan itu, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, juga berdiskusi dengan seluruh Personel Sat Reskrim terkait kendala - kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan penyelidikan dan penyidikan kasus - kasus kriminal di Wilayah Hukum Polresta Cirebon.

"Diharapkan dengan adanya arahan ini dapat membuat personel Sat Reskrim semakin termotivasi dan bekerja lebih keras lagi dalam bertugas dengan memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat, Dengan harapan hadirnya Polri di tengah masyarakat bisa bermanfaat," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.